
欠席委員の意見 （令和６年３月１３日 令和５年度資産経営推進委員会）

【釼持委員より】

■新たな行政課題も含めて、第2次実施計画以降でどのように修正を図ってい
くのかを早い段階から議論しておくべきである。

■公共工事の入札不調が相次いでいるという報道も目にするため、発注時期
等を工夫することが重要であると考える。

■見直しの検討を引き続き進めて欲しい。特に公民館については、その機能の
あり方も含めて、さらなる検討が進むことに期待する。


